

Corenc

Un concert de qualité

CORENC : un concert à l'église qui a ravi le public

Le troisième concert organisé par la commission culture de la mairie, dernièrement à l'église Saint-Pierre/Saint-Paul de Corenc village, a été un succès. Laurent LAGRESLE et Mario KONAKA Le programme de cette soirée, trois sonates de Jean-Marie Leclair et de Georg Philipp Telemann, ainsi qu'un duo concertant d'Andréas Romberg, fut interprété avec brio sur des violons conditionnés "à l'ancienne" par Laurent Lagresle et Mario Konaka (notre photo), membres de l'ensemble des Musiciens du Louvre Grenoble. Ils ont su captiver et ravir un auditoire averti. Devant les applaudissements chaleureux qui ont salué leur prestation, ils n'ont eu d'autre possibilité que de prolonger leur concert par deux pièces de Bach, pour le plus grand plaisir de tous ceux qui, encore trop peu nombreux, eurent le bonheur de les écouter.